



MICHAEL
INGRAM
RISTIE'S

10 Pièces

428 m²

Réf. MZIAX0813

2 190 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En Exclusivité propriété d'exception à Saint-Cyr-sur-Mer, à quelques pas du golf de Frégate, au cœur d'un environnement naturel préservé entre collines et forêt, cette magnifique propriété rare de 2,7 hectares offre une végétation luxuriante, une architecture élégante et une atmosphère de calme absolu. Entièrement paysagé avec un soin remarquable, le terrain se distingue par la richesse de ses essences méditerranéennes, ses nombreux espaces de repos et de contemplation, ses coins ombragés propices à la lecture ou à la méditation, et ses allées végétales pensées comme un jardin d'auteur.

...

Exclusively listed, this exceptional property in Saint-Cyr-sur-Mer, just steps from the Frégate golf course, is nestled in a protected natural environment between hills and forest. This magnificent and rare 2.7-hectare estate boasts lush vegetation, elegant architecture, and an atmosphere of absolute tranquility. Landscaped with remarkable care, the grounds are distinguished by their rich Mediterranean flora, numerous spaces for relaxation and contemplation, shaded areas ideal for reading or meditation, and tree-lined pathways designed like a designer garden. Every step in this park evokes ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

